

Einheit Deutschlands führen kann. Soll dieser Weg gegangen werden, dann müssen alle dem Potsdamer Abkommen widersprechenden Maßnahmen rückgängig gemacht werden. Die Beseitigung des jeder Demokratie hohnsprechenden Besatzungsstatutes und der Fronherrschaft der Hohen Kommissare, die Entmachtung der geschworenen Feinde der demokratischen Volksrechte, der Finanzhyänen und Junker, die Verfassung ihrer politischen Handlanger, der Heuß, Adenauer, Schumacher, Reuter und Co., die gerechte Bestrafung der heute im Bonner Staat und in Westberlin in hohen Ämtern sitzenden Nazibonzen — dies ist der Weg zur Einheit Deutschlands, zur Schaffung der einheitlichen, friedhebenden Deutschen Demokratischen Republik.

Der Weg zur Einheit Deutschlands führt über den Sieg der Nationalen Front des demokratischen Deutschland, die in Westdeutschland für die Demokratisierung als Weg zur Erringung der Einheit kämpft.

##### **5. *Die Nationale Front des demokratischen Deutschland und die Gründung der Deutschen Demokratischen Republik***

Die Gründung der Deutschen Demokratischen Republik war der größte Erfolg der Nationalen Front des demokratischen Deutschland. Mit dieser Gründung wurde dem anglo-amerikanischen Imperialismus der Weg zur Kolonisierung von ganz Deutschland versperrt und der „Grundstein für ein einheitliches, demokratisches und friedliebendes Deutschland“ gelegt (Stalin).

Mit der Gründung der Deutschen Demokratischen Republik haben die demokratischen Kräfte Deutschlands einen neuen, glorreichen Weg beschritten, der einen Wendepunkt in der Geschichte Europas und vor allem in der Geschichte Deutschlands selbst darstellt.

Zum ersten Male in der Geschichte Deutschlands wurde ein demokratischer deutscher Staat geschaffen. In der Deutschen Demokratischen Republik ist die Demokratie nicht das parlamentarische Aushängeschild der Ausbeuter und Unterdrücker des Volkes, sondern der politische Inhalt des Staates, der in der Verwirklichung realer Volksrechte und in der breiten Anteilnahme der Volksmassen an der Staatsverwaltung zum Ausdruck kommt.

Zum ersten Male in der Geschichte Deutschlands wurde ein friedliebender deutscher Staat geschaffen. Während alle früheren deutschen Staaten ein Instrument der Eroberungspolitik waren, ist der Kampf